



Prier en équipe...

Dimanche 6 octobre : sortie d'équipe. Messe puis balade en vélo dans les bois de Bonneveaux. Margaux nous a appris que faire en cas d'accident : Protéger - Alerter - Secourir. Après le déjeuner, Marion et Mélanie nous ont parlé de la prière et nous avons toutes discuté de la prière en équipe.

La prière fait partie intégrante du rythme de ta journée parce que Dieu fait aussi partie intégrante de ta vie.

Choisir les moments et les lieux porteurs pour prier en camp, en équipe, et en Compagnie. La prière, à tout moment de la journée, matin, midi ou soir, si elle n'est pas en harmonie avec le lieu, le temps, les personnes présentes, et si elle ne se prépare pas par au moins une minute de silence, un silence qui porte au recueillement, ne facilitera pas les choses pour bien accueillir Dieu dans ton cœur.

La prière fait partie intégrante du rythme de ta journée parce que Dieu fait aussi partie intégrante de ta vie. Elle permet de marcher aux côtés de ton équipe, à côté du Christ vivant auprès de toi. Si à un moment de la journée, lors d'une pause en raid, lors de l'ascension d'un sommet, lors d'un déluge de pluie, lorsque tu

contemples la Nature et que tu y vois clairement la présence du Seigneur, que tu sens en toi le désir de te poser un peu, le désir d'offrir une prière, le désir de partager cette prière avec d'autres, n'hésite pas à en faire profiter ton équipe, elle te suivra.

Et pour tendre l'oreille au Seigneur Jésus, intéresse-toi à tous ceux que tu rencontres dans ta journée. Devine dans leur regard, dans leurs gestes, leur silence, ce qui se passe en eux. Et parle d'eux à notre Père. Tu entendras ce qu'il te confiera pour ces personnes qui sont ses enfants et tes frères et sœurs.

Chaque jour, prends cinq ou dix minutes, toujours à la même heure, pour lire à mi-voix un passage d'Évangile. A mi-voix comme cela tes oreilles entendent ce que ta bouche dit. Tu peux retenir par cœur telle phrase ou tel mot qui a parlé à ton cœur.

Avant la messe, repasse en ton cœur tous ces gens que tu as rencontrés, toutes ces paroles d'Évangile qui t'ont parlé. Qu'ils demeurent en toi pendant que tu écoutes l'Évangile à la messe, et l'homélie. Après la messe, tu sauras sans doute ce que tu as envie de vivre avec eux, ce que le Seigneur t'aura fait entendre.

Avec ton équipe, tu formes une petite communauté, et chaque fois que tu pries avec elle, tu ouvres ton cœur au Seigneur, et Il t'aide à entendre. Avant de parler, Dieu écoute, en parlant Il réveille et quand Il parle, Il parle au cœur.

Nous progressons dans la vie comme au cours d'un raid : notre boussole est Jésus, qui nous montre la direction à prendre pour rejoindre son Père. Prions-le souvent pour qu'il nous maintienne sur le bon chemin..



1^{ère} Toulouse - Ste Jehanne d'Arc

